



MANIPULATIONSSICHERE KASSENSYSTEME

SÜSSER DIE KASSEN NIE KLINGELN

+ **AB DEM 1. JÄNNER 2020** müssen die rund zwei Millionen Kassensysteme in Deutschland manipulationssicher sein. ETRON, österreichischer Komplettanbieter für Kasse, Warenwirtschaft und E-Commerce, hat in Österreich bereits 6.000 seiner Systeme bei Kunden im Einsatz und schießt jetzt zu den Nachbarn. Für den Markteintritt in Deutschland und den Ausbau des Vertriebsnetzwerks hat man sich etwas Besonderes einfallen lassen: Anfang November wurde auf der Plattform Conda eine Crowdfunding-Aktion gestartet. Investoren wird eine Rendite von 29 Prozent per annum prognostiziert. Mit den gewonnenen Mitteln soll vor allem die Weiterentwicklung der ETRON-on-Retail-Software vorangetrieben werden. „Wir sehen uns als Partner des Handels auf dem Weg in die Digitalisierung“, sagt Markus Zoglauer, Geschäftsführer von ETRON (Bild). Nachdem das ursprüngliche Finanzierungsziel von 300.000 Euro nach rund einer Woche erreicht worden war, wurde es sogar auf 500.000 Euro erhöht.

An der Digitalisierung führt kein Weg vorbei: „Digitalisierung wird zunehmend zu einer unumgänglichen Überlebensstrategie, auch schon für den kleinen Einzelunternehmer. Mit der von ETRON geschaffenen Plattform können Unternehmer ihr Softwarepaket modular und nach Bedarf um Kassen, Warenwirtschaft oder E-Commerce erweitern. Wesentliche betriebliche Bereiche ihres Unternehmens lassen sich optimieren und digitalisieren. Das führt zu deutlicher Zeitersparnis und messbarem Geschäftserfolg“, so Zoglauer.

ETRON konnte bereits in Österreich Erfahrung sammeln und ein umfangreiches Know-how bei Manipulationsschutz und Kassensystemen aufbauen. Aufgrund der Registrierkassenverordnung wurde in Österreich das Händlernetz auf 100 Vertriebspartner ausgebaut, und auch die Kundenzahl wuchs von 1.200 auf 6.000. Mit der Einführung der Registrierkassenpflicht 2016 und der Sicherheitsverordnung (RKSv) 2017 zeigte sich in Österreich, dass diese vor allem kleinen und mittleren Unternehmen neue Möglichkeiten im Bereich Digitalisierung eröffnen. Nun steht auch in Deutschland mit 1. Jänner 2020 eine Gesetzesänderung in Bezug auf manipulationsgeschützte Kassen an. ◆

